

Paris, le 16 Décembre 1965

Monsieur Emilio DUHART
Ismael Valdes Vergara 360
Septo 11
SANTIAGO
Chili

Cher Emilio,

J'ai eu l'opportunité pendant ces derniers jours de rencontrer Sergio Larrain; nous avons discuté avec M. Besset qui est l'Exécuteur Testamentaire de M. Le Corbusier, la possibilité de construire la Maison Errazuriz. Je crois qu'il n'y aura pas de problèmes spéciaux, sauf qu'il faudra attendre quelques mois la constitution de la "Fondation Le Corbusier" pour pouvoir disposer de la permission de la construire et des détails de construction de cette époque. Comme tu le sais bien de cette maison il n'existe rien, sauf l'avant-projet.

Pour moi, je peux te dire que j'ai créé mon propre atelier et que nous continuons le travail de Le Corbusier : l'Hôpital de Venise et l'Ambassade de France à Brasilia.

En même temps j'ai été nommé Architecte Conseil de la Renault Engineering où je crois nous trouverons dans l'avenir beaucoup de possibilités.

Je te remercie pour tout ce que tu as fait pour mon diplôme et je profite de cette occasion pour t'envoyer mes vœux de Noël, et pour l'an prochain.

Avec toute l'amitié de

Guillermo JULLIAN DE LA FUENTE